
Ce qui me rend

heureuse, c'est de voir la

chance que j'ai tous les

jours par rapport aux

personnes qui sont dans

le besoin ou

handicapées, je pense

que nous devrions tous

être plus conscients de

notre chance.

Kadi 22 ans Villeurbanne
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